## Korrektur zum Jury-Bericht der NABA 2018 Lugano

Im Jury-Bericht zur NABA Lugano 2018 ist mir ein Fehler unterlaufen, indem ich für die Qualifikation zur Teilnahme an einer internationalen Ausstellung 80 Punkte erwähnt habe, welche dem Medaillenrang "Vermeil" auf internationalem Niveau entsprechen; tatsächlich genügen aber 75 Punkte, d.h. "Vermeil" auf nationalem Niveau. Damit sind nicht nur 128, sondern sogar 149 der insgesamt 159 Exponate in den Wettbewerbsklassen für die Teilnahme an einer internationalen Ausstellung qualifiziert, was 94% entspricht. Damit kommt das hohe Niveau der gezeigten Sammlungen noch prägnanter zum Ausdruck.

Ich bitte alle Aussteller mit 75 bis 79 Punkten, meinen eingangs erwähnten Fehler zu entschuldigen.

Giovanni Balimann Jurypräsident